

Seniorentag in der Jahnhalle



**Seniorentag am 04.09.2025.
Schlagerstars stimmen Senioren froh.
Auf Einladung des Beirats nahmen 300 Gäste
an Nachmittagsshow teil.**

Das waren fröhliche und unbeschwerte Stunden, die 300 Senioren und Seniorinnen anlässlich des Seniorentages des Seniorenbeirats in der Kerpener Jahnhalle verbracht haben. Literat Eddy Wildenburg war es erneut gelungen, ein Programm zusammenzustellen, das immer wieder Begeisterungstürme auslöste.

Traditionsgemäß begann der Seniorentag mit einer ökumenischen Andacht. Danach wuselten die vielen ehrenamtlichen Helferinnen mit ihrem Servicewagen, auf dem sie Kaffee und Kuchen transportierten, durch den Saal.



Unsere Helfer Truppe



Die Vorsitzende des Seniorenbeirats, Gertrud Jansen, begrüßte die Senioren und Seniorinnen, sowie die zahlreichen Vertreter der Stadt und der Politik.

Sie übergab das Mikrophon an den stellvertretenden Bürgermeister Addy Muckes, der in seiner Rede das sichtbare und wirksame Engagement des Seniorenbeirats der Kolpingstadt Kerpen lobte.

Gemeinsam mit Gertrud Jansen ehrte der CDU-Politiker den 89-jährigen Günther Eulen, der den Seniorenbeirat seit ca. 32 Jahren tatkräftig unterstützt.



Er war seinerzeit vom damaligen Vorsitzenden des Seniorenbeirats Jakob Müller gefragt worden, ob er nicht bei den Festen des Seniorenbeirats helfen wolle.

Für Günther war klar: „das mache ich“. Günther war immer zur Stelle, ob beim Auf- und Abbau in der Jahnhalle, als Besucher bei den Diabetiker Treffen, die einmal im Monat stattfinden oder seit einigen Jahren als Kontrolleur der Eintrittskarten zu den Veranstaltungen.

Dann übernahm Peter Zöllkau die Moderation des Musikprogramms.



Den Anfang machte „Die Stimme für alle Fälle“, wie sich Karl Timmermann selbst bezeichnet. Ihm gelang es mit Leichtigkeit Udo Jürgens oder auch die Bee Gees zu imitieren.

„Pures Party Glück“ ist der Name des Schlager-Duos Ralf und Sebastian.

Und das machte seinem Namen „Partyglück“ alle Ehre. Auf der Bühne und im Publikum versprühten sie Lebensfreude, gewürzt mit frechen Dialogen.



Dann kam zur Überraschung aller Gäste Graham Bonney auf die Bühne und kündigte den Star des Nachmittags an:

Peggy March

(„ Mit 17 hat man noch Träume“)

Als die Grande Dame des Schlagers, großartig aussehend, singend durch ein Spalier auf die Bühne trat, war der Saal hingerissen.

Während ihres Auftritt mischte sie sich immer wieder unter das Publikum und erhielt stehende Ovationen.



Peggy March umsäumt vom enthusiastischem Publikum



Peggy March begeisterte die Senioren im Saal

Im Anschluss stand sie für Fotos und Autogrammwünsche bereit, was in großem Umfang angenommen wurde.

Der krönende Abschluss dieses erlebnisreichen Senientages war der temperamentvolle Auftritt der Tanzgruppe „Himmlich Jeck“ aus der KG Gemütlichkeit 1908. Auch sie wurde mit Standing Ovations belohnt.



Der krönende Abschluss dieser Veranstaltung die Tanzgruppe „Himmlich Jeck“